

III CONCURSO REDACCIÓN INFANTIL SEMANA SANTA DE GUADIX

Mi Semana Santa comienza cuando, en Domingo de Ramos, voy junto a mi familia a ver la esperada salida de la Borriquilla de la Iglesia de San Miguel, la Iglesia de mi barrio. Imposible describir cuando, a través de las enormes puertas de nuestra Iglesia, vemos desfilar el trono de la Borriquilla. Emoción que también tengo cuando veo salir de su templo al Cristo de la Salud... Ver los costaleros, entre los que está mi tío, salir con el Cristo a cuestas... Ver el esfuerzo que hacen los costaleros para que el Cristo pueda desfilar entre las calles de nuestra ciudad... Me parece increíblemente emotivo. Yo, también formé parte de esta procesión años atrás saliendo como penitente.

Aunque el Domingo de Ramos sea el día más significativo para mí por nuestra tradición familiar, la Semana Santa la disfruto viendo cada una de las procesiones que pasan por nuestra maravillosa ciudad.



TU DIBUJO



Federación de Hermandades y Cofradías de
Semana Santa de la Ciudad de Guadix